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Participants  
 
Sont présents : 
 
Anick Asselin, parent / représentante EHDAA  Anne-Sophie Dorval, parent 
Pascale Bissonnette, personnel de soutien   Marie-Claude Harvey, parent 
Johanne Cassivi, enseignante  Erik Guimond, enseignant 
Nadia Corneau, directrice  Caroline Lessard, parent 
Dominique Charest, enseignante  Jean-Marc Mogé, responsable service de garde 

 Pierre Pharand, président 
  
Est aussi présent :  
M. Marcel Pépin, commissaire  
 
Est absente : 
Tina Renaud Normandeau, personnel de soutien 
 

 
  

Ouverture de la séance 

M. Pierre Pharand vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h06. 
 

1. Préliminaires 

 

1.1 Période d’intervention du public 

 

Aucun public. 
 
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour  

 
 

C.E. 11-06-001 

Mot du commissaire déplacé au point 1. Ajout du point 3.4 Arbres 
Monsieur Erik Guimond propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

 

 

 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’Établissement (CE) 
tenue le 11 juin 2015 à 17h30 
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1.3 Adoption du procès-verbal de la séance du 14 mai 2015 

 
 

C.E. 11-06-002 

Mme Johanne Cassivi propose que le procès-verbal soit adopté. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

 

1.4 Suivi au procès-verbal 

 
Aucun suivi. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 

 

2.1 Activités à l’extérieur de l’école 

 
 

 

C.E. 11-06-003 

Mme Anick Asselin propose d’approuver la sortie prévue pour un pique-nique pour la classe 
Surdi-cécité le 17 ou 19 juin 2015. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

 

 
2.2 Convention de gestion  

 
 

 

C.E. 11-06-004 

Madame Corneau présente le document de convention de gestion. Elle nous parle d’un nouveau 
projet "Lire et comprendre" pour les élèves du 3e cycle. Ce projet vise à utiliser des stratégies de 
2e niveau. Les enseignants seront formés. Mme Marie-Claude Gagnon se demande si le nouveau 
budget et les coupures nous permettent d’approuver la convention de gestion. Mme Nadia 
Corneau mentionne que oui. Il est proposé par Mme Marie-Claude Gagnon d’approuver la 
convention de gestion 2014-2015 de l’école St-Jean-Bosco.  
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 
 

 

2.3 Budget école 

 
 

 

C.E. 11-06-005 

Madame Corneau présente le document du budget école 2015-2016. Il est proposé par M. Pierre 
Pharand et appuyé par Mme Caroline Lessard d’approuver le budget 2015-2016 de l’école St-Jean-
Bosco.  
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
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2.2 Rapport du CE 14-15  

 
 

 

C.E. 11-06-006 

Considérant la présentation du président, il est proposé par Madame Anne Sophie Dorval 
d’approuver le rapport annuel des activités du Conseil d’établissement 2014-2015 avec les 
modifications suivantes : Anne Sophie Dorval, représentante au comité de parents, Caroline 
Lessard, substitut et l’année 2013-2014. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 

 
 

3. Points de discussion ou d’information 

 

3.1  Prix du commissaire 

Un prix du commissaire est remis dans chaque école et ainsi qu’un certificat par classe 
signé par le commissaire.   

 
3.2 Campagne de financement 

Cette année, les campagnes de financement ont généré des profits considérables. Lors du 
BBQ, un montant de 2401.85$ a été amassé. Mme Corneau va tenter de récupérer le 
montant de la Fondation CSPO. Pour l’an prochain, Mme Corneau a des idées de projet 
d’achat (piano électrique, tables pliantes, housses pour chaises lecture, matériels trousse 
prime, matériels pour le CPES, lignes de jeux extérieurs etc.)  
 

3.3 Arbres cour d’école 

On tente de joindre la compagnie pour un suivi mais nous n’avons pas de retour 
d’appel.  

 
3.4  Date assemblée générale 

L’assemblée générale se tiendra au gymnase de l’école le 9 septembre 2015. 
 
4. Mots des représentants 

  
4.1 Du service de garde  

M. Mogé mentionne que c’est sa dernière rencontre du CE et que tout va bien.   
 

4.2  De la Direction   

Spectacle musique : Les spectacles se sont bien déroulés. Les parents ont appréciés la 
nouvelle division des groupes.  
 
 

5.  Mots des représentants 

 
5.1 Du comité parents de la CSPO 

La représentante du comité nous parle des points qui ont été abordés lors de la dernière 
réunion (listes des effets scolaires, réception des documents pour les droits se retrouvant 
sur internet, information sur l’éducation sexuelle via le portail, lette envoyée au Ministre 
par tous les membres des CE pour appuyer les enseignants lors des moyens de pression).  
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5.2 Du comité EHDAA 
Anick Asselin mentionne que le budget du MELS a été déposé. Elle dépose des copies du 
procès-verbal pour les membres. 
 

5.3  De l’OPP 

Madame Monique Charron est absente. 
 

5.4 Du commissaire (déplacé au point 1.) 

M. Marcel Pépin nous parle des coupures annoncées lors de la dernière réunion. Il nous 
informe que malgré le désaccord de certains parents, la CSPO va de l'avant avec le 
transfert des programmes Sport-études et Art-études de l'école secondaire de l'Île vers 
l'école secondaire Mont-Bleu. Il nous mentionne également que certains résidents du 
secteur Aylmer s’opposent à la décision de la CSPO pour la construction de la nouvelle 
école. 
 

 
6. Varia 

 

7. Levée de l’assemblée 

M. Erik Guimond propose la levée de l’assemblée à 19h11. 
 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
 
Procès-verbal rédigé par : Pascale Bissonnette 
 
 
 
 _________________________________   __________________________________  
Pierre Pharand Nadia Corneau 
Président du Conseil d’Établissement Directrice de l’École St-Jean-Bosco 
 

 


